

En el 2018 continúan labores de reforestación

Este año continúan los trabajos de reforestación y protección del crecimiento de la regeneración natural del bosque de pino por parte del Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández a través del Instituto de Conservación Forestal (ICF).

El año pasado el Programa Nacional de Reforestación (PNR) del ICF plantó 3 millones de árboles en 2,700 hectáreas y este año la meta es de 3.6 millones de plantas en 2,850 hectáreas.

La prioridad es reforestar zonas donde se encuentren cuencas, micro cuencas y áreas protegidas.

Así mismo en el 2017, el PNR certificó más de 10 mil hectáreas de regeneración natural y este año el objetivo es superar esa meta realizando un trabajo conjunto con Alcaldías, Cooperativas Agroforestales, empresa privada y diversas instituciones del Estado.

Desde el 2014 al 2017 más de 9 millones de árboles han sido plantados a nivel Nacional por el PNR de ICF, en áreas priorizadas.

El Ministro Director de ICF, Arnaldo Bueso hizo un llamado a la población a unirse a las acciones de reforestación.